

EUGENIO LUQUE. DECANO DE LA FACULTAD DE ECONÓMICAS

# "El ser Decano de la Facultad ha supuesto para mí una enorme responsabilidad"

Eugenio Luque es el decano de la Facultad de Económicas, que este curso celebra su 50 aniversario. Tras diez años en el cargo hace balance de la situación.

04/12/2014

 Compartir: Recomendar 0 Twitter 3 g+1 0 imprime Envía


**La Facultad de Económicas ha cumplido 50 años, ¿qué ha aportado durante este medio siglo a Málaga?**

Cincuenta años constituyen un periodo amplio, de algunas anécdotas no deseables y de muchos logros. Entre las primeras, está la frágil construcción del primer edificio y el prolongado uso de las instalaciones provisionales, los conocidos "barracones de Económicas", felizmente sustituidos ambos por las actuales instalaciones. Y, entre los logros, cabe destacar el potencial formativo de la Facultad, por cuyas aulas han pasado más de

30.000 alumnos, de los que, aproximadamente, la mitad logró culminar sus estudios.

## ¿Y a la propia Universidad malagueña?

En el origen, la Facultad de Económicas fue el germen de la Universidad de Málaga, de ella salieron los primeros alumnos, profesores y gestores y fueron estos los que reivindicaron la necesidad de una Universidad para Málaga.

## Ya se han celebrado varios actos y exposiciones, ¿qué más han preparado para conmemorar este aniversario?

El programa es muy amplio y queremos hacerlo extensivo a todo el año 2015, no hay que olvidar que el 50 aniversario se cumple el 7 de octubre de 2015. Hasta el momento hemos presentado el cartel conmemorativo, hemos realizado concursos para el Logotipo y para el Eslogan, se ha emitido un programa de radio, el nombramiento como Doctor Honoris Causa a D. Jaime Gil Aluza y actualmente mantenemos una exposición sobre la historia de los ordenadores.

## Lleva 10 años ocupando el puesto de decano, ¿qué le aporta este cargo?

El ser Decano de la Facultad ha supuesto para mí una enorme responsabilidad, por la categoría de los Decanos que me han precedido y por la dimensión de la Institución y una gran satisfacción, por la colaboración que siempre he tenido de todos los sectores de la facultad, por lo acertado en la elección del equipo que me acompaña, por la excelente relación que mantengo con todos mis compañeros y por haber conseguido alcanzar todos los objetivos que me propuse.

## Y ¿qué ha aportado usted en estos años?

La aportación nunca es sólo del Decano, es de todo el colectivo de personas que forman parte de la Facultad. Lo que sí puedo decir es que gracias a todos se han llevado a cabo importantes cambios, en lo académico, en las infraestructuras y en el funcionamiento, adaptándolas a los nuevos requerimientos y a las nuevas demandas que íbamos teniendo.

## A FONDO

Un sueño que alcanzar:

*Un futuro sin incertidumbres y de prosperidad para mis hijos*

Un lugar para descansar:



N°21

[Descargar en PDF](#)  
[Ver Online](#)

## Quién es Quién en la empresa de Málaga

Empresa

Actividad

Todas ...

Localidad

&lt; Solicitar Alta

## Tribuna



**David Fernández**  
 La industria cinematográfica y aud...

**Emmanuel Mielvaque**  
 Construir el futuro



## Lo más leído

- 1."El ser Decano de la Facultad ha supu...
- 2.Esesa y el Colegio de Médicos de Má...
- 3.El impacto económico del segmento de...
- 4.La Feria Sabor a Málaga duplica las ...
- 5.La Noria reunirá a 70 emprendedores ...
- 6.Málaga acoge hoy una jornada de trab...
- 7.FSC Inserta participa en Málaga con ...
- 8.La red de incubadoras de Málaga suma...
- 9.Unicaja completa su transformación e...



## Galerías

*Cualquier lugar del mundo donde pueda practicar el esquí alpino*

Un recuerdo de la infancia:

*Los jardines de la Fábrica de Tabacos, donde vivía y donde estaba todos los días jugando al fútbol*

Un rincón preferido:

*Las playas de Huelin*

Su deporte:

*Fútbol*

Una afición confesable:

*Coleccionar recuerdos*

¿Cómo se ve dentro de 10 años?

*En Málaga, dando clases en la Facultad, con mis hijos crecidos y con una condición física y una vitalidad similar a la de ahora*



## La Cátedra de Viabilidad Empresarial de la UMA se reúne en El Pimpi

El pasado jueves 4 de diciembre un nutrido grupo de empresarios se dio cita en el 'palomar' de El Pimpi para llevar a cabo un encuentro que les permit...

## Encuesta

¿Cuánto tiene previsto gastar esta Navidad?

- Más que el año pasado
- Igual que el año pasado
- Menos que el año pasado

[< Ver resultado](#)

Descárgate la app  
de las empresas  
de Málaga



Tu salud es personal  
952 367 190

Xanit  
Hospital  
Internacional

— Que los últimos avances no sean una frase hecha, **es personal.** —

### CATEGORÍAS

Agroalimentario | Asociaciones | Automoción |  
Colegios Profesionales | Comercio | Construcción |  
Cultura | Datos | Economía |  
Empleo | Emprendedores | Empresas |  
Energía | Finanzas | Formación |  
Gastronomía | Industria | Infraestructuras |  
Inmobiliario | Innovación | Instituciones |  
Medio Ambiente | Provincia | Sanidad |  
Transporte | Turismo | Universidad |

### CONTACTO

Dirección: Publicaciones AVI  
C/ Linaje 3. Portal 5 4º Of. 3  
29001 MÁLAGA

Tel: 952 22 35 83

#### Email:

redaccion@vidaeconomica.com  
publicidad@vidaeconomica.com  
administracion@vidaeconomica.com

### SECCIONES

Portada | Noticias | Revistas | Tribuna | Entrevistas |  
Galerías  
Aviso Legal | Política de privacidad



Diseño web grupoais.es - Grafeina.com

# Eugenio J. Luque

Decano de la Facultad de C.C. Económicas y Empresariales de la UMA

Eugenio Luque es el decano de la Facultad de Económicas, que este curso celebra su **50 aniversario**. Tras diez años en el cargo hace balance de la situación.

**La Facultad de Económicas ha cumplido 50 años, ¿qué ha aportado durante este medio siglo a Málaga?**

Cincuenta años constituyen un periodo amplio, de algunas anécdotas no deseables y de muchos logros. Entre las primeras, está la frágil construcción del primer edificio y el prolongado uso de las instalaciones provisionales, los conocidos "barracones de Económicas", felizmente sustituidos ambos por las actuales instalaciones. Y, entre los logros, cabe destacar el potencial formativo de la Facultad, por cuyas aulas han pasado más de 30.000 alumnos, de los que, aproximadamente, la mitad logró culminar sus estudios.

**¿Y a la propia Universidad malagueña?**

En el origen, la Facultad de Económicas fue el germen de la Universidad de Málaga, de ella salieron los primeros alumnos, profesores y gestores y fueron estos los que reivindicaron la necesidad de una Universidad para Málaga.

**Ya se han celebrado varios actos y exposiciones, ¿qué más han preparado para conmemorar este aniversario?**

El programa es muy amplio y queremos hacerlo extensivo a todo el año 2015, no hay que olvidar que el 50 aniversario se cumple el 7 de octubre de 2015. Hasta el momento hemos presentado el cartel conmemorativo, hemos realizado concursos para el Logotipo y para el Eslogan, se ha emitido un pro-



grama de radio, el nombramiento como Doctor Honoris Causa a D. Jaime Gil Aluza y actualmente mantene- mos una exposición sobre la historia de los ordenadores.

**Lleva 10 años ocupando el puesto de decano, ¿qué le aporta este cargo?**

El ser Decano de la Facultad ha supuesto para mí una enorme responsabilidad, por la categoría de los Decanos que me han precedido y por la dimensión de la Institución y una gran satisfacción, por la colaboración que siempre he tenido de todos los sectores de la facultad, por lo acertado en

la elección del equipo que me acompaña, por la excelente relación que mantengo con todos mis compañeros y por haber conseguido alcanzar todos los objetivos que me propuse.

**Y ¿qué ha aportado usted en estos años?**

La aportación nunca es sólo del Decano, es de todo el colectivo de personas que forman parte de la Facultad. Lo que sí puedo decir es que gracias a todos se han llevado a cabo importantes cambios, en lo académico, en las infraestructuras y en el funcionamiento, adaptándolas a los nuevos requerimientos y a las nuevas demandas que íbamos teniendo.

#### Un sueño que alcanzar:

*Un futuro sin incertidumbres y de prosperidad para mis hijos.*

#### Un lugar para descansar:

*Cualquier lugar del mundo donde pueda practicar el esquí alpino.*

#### Un recuerdo de la infancia:

*Los jardines de la Fábrica de Tabacos, donde vivía y donde estaba todos los días jugando al fútbol.*

#### Un rincón preferido:

*Las playas de Huelin.*

#### Su deporte:

*Fútbol.*

#### Una afición confesable:

*Coleccionar recuerdos.*

#### ¿Cómo se ve dentro de 10 años?

*En Málaga, dando clases en la Facultad, con mis hijos crecidos y con una condición física y una vitalidad similar a la de ahora.*

De cerca...